



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	W-02VC39
Prix	3 500 €

Paris 16Eme Appartement à louer (75016)

*****courte duree***** engel & Völkers vous propose à la location, dans un immeuble récent de standing, un appartement refait à neuf, lumineux et en excellent état de 75 M², situé au 5ème étage, se composant d'une entrée, d'un grand séjour donnant, d'une cuisine ouverte entièrement équipé et aménagé, d'une chambre avec lit double et d'une salle de bains. Toutes charges incluses
loyer charges comprise : 3500€ par mois ou 1500€ par semaine
période jo 2024 : 5000€ par semaine
code civil honoraires : 30 % du loyer total hors charges + tva (20%). Le prix du loyer et les honoraires peuvent varier en ...

*****short-term***** engel & Völkers offers for rent, in a recent prestigious building, a newly renovated, bright, and in excellent condition 75 m² apartment located on the 5th floor, consisting of an entrance, a large living room, an open fully equipped kitchen, a bedroom with a double bed, and a bathroom. All charges included. Rent charges included: €3500 per month or €1500 per week
2024 olympic games period: €5000 per week
civil code lease fees: 30% of the total rent excluding charges + vat (20%). The rent price and fees may vary depending on the rental period and the current rate. Information on ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

